

École secondaire Pamphile-Le May

6380, rue Garneau
Sainte-Croix (Québec) G0S 2H0

Coordonnées

Téléphone : 418 796-0503
Télécopieur : 418 926-3123
Courriel : pamphile-lemay@cssdn.gouv.qc.ca
Site Internet : <https://cssdn.gouv.qc.ca/pamphilemay/>
 <https://www.facebook.com/ESPamphileLeMay>

Le prochain conseil
d'établissement aura lieu
le 31 janvier 2024,
à 19 h 15

À tous les parents des élèves de l'école secondaire Pamphile-Le May

Bonjour,

Voici notre Info-parents du mois de janvier 2024, bonne lecture!

Dans un premier temps, en mon nom personnel ainsi qu'au nom de toute l'équipe de Pamphile-Le May, je vous souhaite une excellente année 2024 !

Stationnement

Lorsque vous venez reconduire ou récupérer vos enfants à l'école, veuillez svp utiliser les espaces entre les lignes dans le stationnement pour éviter de bloquer l'accès et la sortie. De plus, quand vous empruntez le chemin qui mène au stationnement, merci de circuler du côté droit à une vitesse réduite.



À défaut de quoi dans le futur, nous serons dans l'obligation d'interdire l'accès au stationnement de l'école aux parents.

D'ailleurs, nous vous rappelons qu'il est interdit de fumer ou de vapoter dans un rayon de 9 mètres de l'école, et ce, même si vous êtes dans votre véhicule les fenêtres ouvertes.

La formation professionnelle.

La plateforme « La formation professionnelle, c'est pour moi! », est un outil développé par tous les centres de formation professionnelle de la Capitale-Nationale et de la Chaudière-Appalaches, en collaboration avec Défi-Évasion. Elle est spécifiquement conçue pour guider les adolescents dans les processus crucial du choix de carrière. Pour l'information complète, veuillez cliquer sur le lien qui suit : [de l'évasion à l'orientation](#).

Collecte de sang d'Héma-Québec

Pour une quatrième année, les élèves de LC2 et leur enseignante organisent une collecte de sang à l'école. Celle-ci se tiendra le jeudi 1^{er} février prochain de 14 h à 20 h dans le grand gymnase. Les besoins sanguins des malades sont quotidiens. Il est important que les personnes en santé prennent un peu de leur temps pour partager ce qu'elles ont de précieux : leur sang. Si le cœur vous en dit, venez relever votre manche ! Vous devez vous inscrire sur le site d'[Héma-Québec](#) ou par téléphone (1 800-343-7264). Vous pouvez le faire dès maintenant !



Photos officielles des Aigles Bleus

Chaque année, les athlètes Aigles Bleus sont photographiés avec leur équipe et individuellement. Cette année, nous avons choisi Photographe Studio Familial. Notez qu'il est important que tous les athlètes de chaque équipe soient présents pour la photo et portent leur uniforme des Aigles Bleus qui leur a été remis. Les photos seront prises le 10 janvier en soirée. Notez que nous allons nous occuper de motiver les absences des joueurs des trois équipes benjamins en basket qui prennent leur photo avant la fin des classes. Il sera possible

par la suite de faire l'achat des photos individuelles ou d'équipe. Vous trouverez la liste dans la seconde pièce jointe.

Relais-Jeunesse

Voici un message pour les élèves de 4^e et 5^e secondaire de la part des AVSEC.



Relais-Jeunesse

Tu es en secondaire 4 ou 5 et tu aimerais avoir l'occasion de prendre un temps d'arrêt pour :

- te retrouver et faire le point;
- améliorer ta relation avec toi-même et ceux qui t'entourent;
- comprendre certaines de tes réactions?...

Le Relais-Jeunesse est pour toi!

Une tournée de classe aura lieu dans les jours à venir pour présenter le projet. Comme les places sont limitées, la priorité sera donnée aux élèves finissants. Les élèves intéressés à en savoir plus peuvent déjà venir voir l'AVSEC.

Dates importantes et activités à venir :

- 10 janvier : Photo officielle des Aigles Bleus
- 25 janvier : Activité mi-secondaire pour les 3^e secondaire et FPT 1 en après-midi
- 1^{er} février : Collecte de sang d'Héma-Québec

Je vous souhaite un très beau mois de janvier!



Marie-Ève Ouellet
Directrice